

Stadt Heidelberg

Heidelberg, den 20.02.2018

Anfrage Nr.: 0006/2018/FZ
Anfrage von: Stadtrat Niebel
Anfragedatum: 18.01.2018

Beschlusslauf

Letzte Aktualisierung: 06. März 2018

Betreff:

Betonsperren zur Sicherung des Weihnachtmarktes

Schriftliche Frage:

1. Wie hoch waren die Kosten der Betonsperren für die Weihnachtsmärkte in 2017 in Heidelberg am Eingang der Hauptstraße?
2. Gibt es Pläne der Stadt Heidelberg, die Kosten der Betonsperren auf die Aussteller umzulegen?

Antwort:

1. Die Kosten betragen circa 5.000 Euro.
2. Die Betonsperren sind in der Gesamtfinanzierung des Weihnachtmarktes beinhaltet. Somit tragen auch alle Aussteller und Schausteller mit ihrer Gebühr dazu bei, dass diese finanziert sind. Weiter sind diese Sperren auch eingerichtet, dass die 1.000.000 Besucher auf dem Weihnachtsmarkt, welche aus der ganzen Welt kommen, ein Sicherheitsgefühl erhalten.

Sitzung des Gemeinderates vom 01.03.2018

Ergebnis: behandelt